



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Hermanos y Hermanas,

Mi nombre es Julie Contador Espinoza, tengo 42 años y tengo una familia hermosa hace 13 años, soy de la Zona Norte Verde, del Distrito Diaguitas y pertenezco al Grupo de Guías y Scouts Pléyades. Actualmente trabajo en la Compañía Astrea y soy la Responsable de Grupo. Mi título es de Técnico en Turismo de Nivel Superior, profesionalmente me he desarrollado en el Área de la capacitación y docencia la cual la ejerzo por más de 15 años, actualmente trabajo en el Recinto Penitenciario La Serena en Huachalalume, en Área de Reinserción Laboral y hago Talleres para las internas y los internos.

Mi vida en el movimiento Guía-Scouts comienza en 1991 donde comencé como una Guía en la Patrulla Irbis, realicé mi promesa un 21 de mayo bajo la noche estrellada y acompañada de luciérnagas, uno de los recuerdos más hermosos que están alojados en mi corazón. Como adulta, asumí rápidamente distintas responsabilidades de servicio, hoy en día he participado en todos los cargos de elección y designación que mis hermanos y hermanas han confiado y la institución ha puesto en mi camino, he dado lo mejor de mí para tener un buen desempeño, trabajando en equipo, liderando y haciendo todo lo posible, para que los resultados de este servicio siempre sean a favor de los niños, niñas y jóvenes la esencia y base de nuestra institución. Hoy en día sigo participando sirviendo a mi Institución y acudí al llamado de oportunidades de voluntariado en enero del 2020, y siento que he contribuido lo mejor que he podido o que la pandemia me ha dejado, aportando en varias áreas y construyendo un mejor institución.

Siento que mi experiencia como Formadora también me ha dado una visión amplia de la Institución, conociendo el norte y el sur del país, compartiendo con Guiadoras y Dirigentes que vibran con la misma promesa que hice a los 11 años, guiados por una ley que, aunque cambió la forma, sigue fielmente en fondo y en espíritu. Creo firmemente que nuestra Institución la vamos construyendo todas y todos; la participación real de cada Distrito, de cada territorio en la toma de decisiones, es un eje que no se debe descuidar y es fundamental escuchar a todas y a todos de forma respetuosa; transparentar los procesos en la toma de decisiones; trabajar en la Inclusión de forma real, sin dejar a nadie atrás, comprendiendo y conociendo lo diversos que somos; dar los espacios necesarios para el desarrollo integral de cada miembro; acercar a los territorios a la Oficina Nacional, o la "Asociación", como comúnmente le llamamos los que somos de regiones, estas y muchas más son tareas pendientes que espero poder aportar a resolver con la ayuda de todos y todas ustedes.

Finalmente quiero ser parte del Consejo Nacional para poder contribuir, por lo que he vivido y he compartido con mis hermanos y hermanas, la Asociación de Guías y Scouts de Chile se construye con las bases y se debe trabajar con ellas en conjunto. Sólo trabajando juntos y juntas lograremos lo mejor para nuestra Asociación viviendo la Ley y la Promesa en cada paso que damos, siempre al lado acompañando.

Julie Carolina Contador Espinoza
MMAA 4973

Julie Carolina Contador Espinoza
MMAA 4379